

Gilles **CHERDIEU** 2024

ÉLECTIONS DU 5 AU 12 DÉCEMBRE 2024

PROJET FÉDÉRAL

2024-2028



- ✓ Vers une fédération traditionnelle, sportive, inclusive, éthique et responsable.
- ✓ Une fédération démocratique tournée vers ses clubs et ses licenciés.

Construisons ensemble la fédération de demain

#**unnouvelan**pour**la**ffkda

Gilles CHERDIEU 2024
8 novembre 2024
MEETING DE PARIS
Amphithéâtre ASIEM





EDITO

Chers pratiquants, enseignants, élus et membres de la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées (FFKDA),

Notre Fédération est à un tournant. Les élections à venir représentent un moment essentiel pour son avenir.

C'est l'occasion pour chaque pratiquant, chaque passionné et chaque acteur de nos disciplines de se mobiliser, de faire entendre sa voix et de participer activement au devenir de notre famille fédérale.

Ce programme électoral a pour objectif de vous fournir une vision claire des défis à relever, des objectifs à atteindre, et des valeurs qui guideront l'action de la FFKDA dans les prochaines années.

Nous sommes à un moment où l'unité et l'engagement de chacun sont essentiels pour continuer à faire rayonner le karaté et les disciplines associées en France et à l'international. C'est en conjuguant expérience et innovation, respect des traditions et ouverture aux évolutions que nous construirons ensemble un avenir solide et inspirant pour notre communauté.

Au-delà de la compétition, c'est toute l'organisation fédérale, l'accompagnement des clubs, le soutien aux licenciés ainsi que l'ouverture sur la société qui seront au cœur de nos priorités. À travers ce programme, nous mettons l'accent sur l'accessibilité, l'équité, la promotion de nos pratiques à tous les niveaux tout en garantissant la préservation de nos valeurs fondamentales.

Mon engagement : écoute, transparence et action.

Ensemble, faisons de la FFKDA une fédération toujours plus forte et inclusive. Le karaté et ses disciplines associées méritent un avenir ambitieux et unifié.

Rejoignez-moi pour écrire ce nouveau chapitre. Ensemble, nous serons plus forts!

Gilles CHERDIEU

Candidat à la présidence de la Fédération Française de Karaté
et Disciplines Associées

Construisons ensemble la fédération de demain

DONNER DU SENS À LA LICENCE

Dans le but de remettre le licencié au centre de notre projet, nous nous engageons à proposer une licence fédérale adaptée aux besoins de tous les pratiquants.

Voici nos propositions :

- Adapter le prix de la licence en fonction des pratiques de chacun (baby, enfants, loisirs, etc.).
- Développer des partenariats privés afin de compenser la baisse du coût de la licence.
- Fidéliser nos licenciés les plus impliqués et investis grâce à des récompenses et avantages.
- Proposer des avantages à nos licenciés auprès de tous les partenaires de la fédération.
- Rendre gratuit ou réduire le prix d'entrée à l'ensemble des manifestations payantes de la FFKDA
- Renforcer et augmenter les animations et manifestations organisées par les ligues et comités, à destination de **publics et thèmes spécifiques** (baby, enfants, parasport, santé, etc.).
- Développer une plateforme pour les licenciés afin qu'ils puissent **accéder à leur licence et/ou modifier leurs informations personnelles**.
- Permettre aux licenciés de **poser des questions en direct** via un chat intégré à l'espace personnel.

En général, notre objectif est de **renforcer le sentiment d'appartenance à la communauté des licenciés**.



Construisons ensemble la fédération de demain

METTRE LES CLUBS AU CENTRE DU PROJET FÉDÉRAL

Le club est le point de départ de l'activité et doit être renforcé dans cette position. Les présidents, les élus, les professeurs et les bénévoles des clubs sont les premiers contacts qu'ont les licenciés avec la pratique de nos disciplines. Ils doivent être entendus et soutenus dans leurs enseignements et la gestion des structures qu'ils font vivre au quotidien.

C'est pourquoi je souhaite créer un **service fédéral d'accompagnement et de suivi des clubs** ayant pour but de rapprocher la fédération de ses structures associatives et professionnelles. Ce service aura pour missions de :

- Renforcer les liens entre le club, la fédération et les organes déconcentrés en **valorisant l'affiliation**, grâce à des services clairs offerts par la fédération pour accompagner la structure dans son développement : kit de communication, kit de rentrée, conseils liés au développement des clubs...
- Créer une cellule fédérale dédiée, pour **accompagner et suivre les clubs** dans leurs démarches administratives ainsi que la recherche de financements privés et publics.
- **Labéliser les clubs** selon leur engagement ou leur investissement dans un ou plusieurs axes de développement prioritaire défini par le projet fédéral : club scolaire, club citoyen, club élite, club santé...
- **Assurer un accompagnement par des référents fédéraux** en charge du suivi des clubs labellisés, pour garantir la mise en œuvre de la politique correspondant à leur(s) label(s). La fédération leur proposera un programme :
 - de développement,
 - de soutien financier et logistique
 - d'information et de formation pour les dirigeants et entraîneurs concernés...
- Valoriser l'affiliation en fournissant à tous les clubs des **outils pédagogiques adaptés à tous les publics et sur de nombreux thèmes** : babies, enfants, adolescents, adultes, seniors, femmes, paras...
- **Créer le concept « Karaté kid »**, adaptable à chaque discipline associée, qui permettra aux clubs désireux de proposer des actions d'animations de le faire dans le milieu scolaire.
- **Assurer une formation continue des enseignants** à travers des stages, des outils pédagogiques et théoriques, des mises à jour des connaissances scientifiques, et des partages d'expériences...
- **Renforcer la compétence des bénévoles** par des formations et des informations sur les obligations légales, le statut, le rôle et en général les informations liées à leur fonction.
- **Mettre en valeur les bénévoles** des clubs à travers des récompenses fédérales territoriales.
- **Accompagner tous les clubs appartenant au projet de performance fédéral (PPF)**, en particulier les clubs élites, dans leur logique de haut niveau : financement, développement et accompagnement socio-professionnel.
- **Faciliter la communication entre les clubs et la fédération en accélérant la digitalisation** : mise en place d'un espace en ligne dédié aux clubs pour dialoguer et échanger directement avec la fédération.

Nous souhaitons **consolider les relations entre les structures affiliées et la fédération** afin de créer un réseau plus solide, capable de mutualiser les ressources et d'améliorer les performances globales de vos clubs.

Construisons ensemble la fédération de demain

RENFORCER LES LIGUES RÉGIONALES ET LES COMITÉS DÉPARTEMENTAUX DANS LEURS RÔLES DE PROXIMITÉ

Les ligues régionales et comités départementaux sont les **relais de la fédération à leur niveau géographique**. En ce sens, nous leur donnerons tous les moyens nécessaires à la bonne mise en œuvre de la politique fédérale à leur échelon territorial.

Voilà nos **10 propositions** pour mener cette politique :

- **Renforcer les Organes Déconcentrés Territoriaux (ODT)** dans leur mission d'application de la politique et des directives fédérales sur leurs territoires respectifs.
- **Développer les animations au niveau territorial** pour les publics enfants, adolescents, seniors, féminins, paras...
- **Favoriser l'organisation transversale d'actions entre les départements** : deux départements pourront s'associer pour organiser des animations, des compétitions, des passages de grades ou des formations.
- **Améliorer l'organisation des compétitions** en proposant un cadre organisationnel type : fluidifier l'enregistrement, les heures de passage, respecter les horaires...
- Assurer les passages de grades avec **des jurys compétents dans la discipline du candidat** au niveau départemental ou régional quelle que soit la discipline présentée.
- **Repositionner les DAF au niveau départemental et les DIF au niveau régional**. Les DAF seront en première partie de saison (1er septembre au 31 décembre) et les DIF en seconde partie (1er janvier au 30 juin).
- **Augmenter le reversement des subventions fédérales vers les ODT** : 4€ pour les comités départementaux et 3€ pour les ligues régionales (actuellement 2€ pour les comités et 1€ pour les ligues).
- Concevoir **une communication efficiente entre les ODT et la fédération**.
- **Renforcer la formation des élus bénévoles** au niveau des ODT : information sur la réglementation liée à leur statut d'élu bénévole.
- **Professionnaliser les territoires** avec l'embauche d'un agent de développement au niveau régional. Sa mission consistera à harmoniser et à accompagner les projets de développement de la ligue régionale et des comités départementaux sur l'ensemble de sa zone géographique. Il sera aussi chargé de favoriser les relations avec les institutions publiques et privées.

Par la mise en œuvre de ces propositions, nous souhaitons **renforcer les ligues et comités dans leurs 5 grands domaines d'interventions** que sont l'administration, le sportif, le développement, les grades et la formation.

Construisons ensemble la fédération de demain

ÉTABLIR UN PROJET FÉDÉRAL INCLUSIF ET RESPONSABLE

Nos disciplines fédérales sont porteuses de valeurs fortes : **respect, discipline, inclusion**. La Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées a la responsabilité d'incarner ces valeurs dans toutes ses actions.

C'est pourquoi, nous nous engageons à bâtir un projet fédéral inclusif et responsable, pour offrir à chaque pratiquante et chaque pratiquant une expérience épanouissante et ce, quel que soit son parcours ou ses attentes.

Nous nous assurerons que nos pratiques soient ouvertes à toutes et tous, indépendamment de l'âge, du sexe, des capacités physiques ou des conditions sociales. Notre démarche sera également engagée pour le développement durable et la responsabilité sociétale.

Voici nos propositions pour atteindre ces objectifs :

- **Développer des programmes adaptés** pour les personnes en situation de handicap physique ou mental.
- **Encourager la pratique féminine** à travers des actions spécifiques pour promouvoir l'engagement des femmes dans nos disciplines, tant sur le plan des pratiques que des instances dirigeantes.
- Renforcer notre participation à des projets sociaux en utilisant **les arts martiaux comme vecteur d'intégration**, notamment pour les jeunes issus de milieux défavorisés ou pour les personnes en réinsertion sociale.
- Sensibiliser les éducateurs sportifs et responsables des clubs affiliés aux enjeux **de l'inclusion et de la diversité**.
- **Promouvoir la bienveillance et le respect** afin de lutter contre toute forme de discrimination (sexisme, racisme, homophobie). Nous mettrons en place des formations sur la gestion de l'éthique et du comportement. Nous créerons une cellule de signalement et des commissions en charge de l'inclusion, de l'éthique et de la parité.
- Intégrer les principes de la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) dans la gouvernance fédérale. Dans ce cadre, nous mettrons en place **des pratiques managériales transparentes et éthiques**, en assurant une gestion des ressources humaines respectueuse des droits et du bien-être des employés et des bénévoles.
- **S'assurer de proposer des événements écoresponsables** en faisant en sorte que nos compétitions, stages et autres événements soient conçus dans une optique de réduction de l'empreinte carbone, avec des choix logistiques et matériels durables.
- **Favoriser la diversité dans la gouvernance** en œuvrant pour une plus grande représentation des femmes, des jeunes et des personnes issues de la diversité au sein des instances dirigeantes de la fédération et ses organes déconcentrés.
- **Impliquer davantage les clubs locaux** dans les décisions fédérales, afin que leur voix soit entendue et que les actions engagées répondent aux besoins réels du terrain.

Ce projet fédéral inclusif et responsable doit refléter l'engagement de la FFKDA à évoluer avec son temps, tout en restant fidèle à ses valeurs.

C'est parce que nous souhaitons que la Fédération soit actrice de ce changement que nous mettrons en place ces actions concrètes et mesurables.

Construisons ensemble la fédération de demain

ASSAINIR ET AUGMENTER LE BUDGET FÉDÉRAL

Pour assurer la pérennité de nos actions et répondre aux défis de demain, il est essentiel que la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées dispose d'un **budget solide et bien géré**.

Assainir et augmenter le budget fédéral est une priorité stratégique qui nous permettra de garantir le bon fonctionnement de notre fédération, d'améliorer les services offerts aux clubs affiliés et d'investir dans le développement de nos pratiques.

Voici nos mesures pour être à la hauteur de cet enjeu :

- Analyser de manière précise l'ensemble des postes de dépenses fédérales afin de **réduire les coûts superflus et d'optimiser l'utilisation de chaque euro investi**. Cette démarche inclut une rationalisation des frais de fonctionnement, des déplacements et des événements fédéraux, tout en préservant la qualité des prestations.
- **Renforcer la transparence** par la mise en place de rapports financiers clairs et accessibles à l'ensemble des parties prenantes pour favoriser une gouvernance plus interactive. Cette mesure augmentera la confiance des clubs, des licenciés et des partenaires dans la gestion des finances de la Fédération.
- **Auditer la FFKDA** afin d'assurer une gestion saine sur le long terme. Un audit financier initial et de mi-mandat seront commandés, pour contrôler la bonne utilisation des fonds fédéraux et identifier les axes d'amélioration.
- **Augmenter le nombre de licenciés** en développant des campagnes de communication et de sensibilisation à destination du grand public. La pratique de nos disciplines est bénéfique pour la santé, le développement personnel et la confiance en soi : faisons-le savoir ! Pour diversifier nos publics, nous organiserons des événements accessibles à tous, et bâtirons des partenariats avec l'Éducation Nationale ainsi que le milieu périscolaire.
- **Accroître les subventions publiques** en renforçant les relations de la FFKDA avec les administrations étatiques et territoriales. Nous participerons aux politiques publiques afin d'augmenter les subventions dédiées à la promotion du sport pour tous, à l'inclusion sociale, au développement durable...
- Développer la **recherche de partenaires privés**, en rendant attractifs les événements fédéraux et en montrant que le karaté et les disciplines associées transmettent des valeurs positives : respect, discipline, persévérance. Afin d'attirer et fidéliser les partenaires, nous proposerons aux entreprises engagées pour le soutien financier des actions fédérales et de ses organes déconcentrés des offres visant des bénéfices mutuels.
- **Créer de nouvelles offres gratuites pour les licenciés** afin d'améliorer les services proposés aux clubs, aux pratiquantes et pratiquants. Nous développerons des actions spécifiques (stages, formations en ligne, certifications...) répondant aux attentes de nos publics et aux évolutions de nos disciplines.

En adoptant cette démarche responsable et proactive, nous souhaitons que la FFKDA soit en mesure de **répondre aux attentes des clubs, des pratiquantes et pratiquants ainsi que des partenaires**, tout en renforçant sa place parmi les fédérations sportives de référence.

Construisons ensemble la fédération de demain

CLARIFIER ET OPTIMISER LE CALENDRIER FÉDÉRAL

Un calendrier fédéral clair et optimisé est essentiel pour assurer le bon déroulement des compétitions, des stages et des événements organisés par la Fédération Française de Karaté et Disciplines Associées. Il permettra aux clubs, aux élus, aux pratiquants et aux bénévoles de s'organiser efficacement et de proposer des manifestations garantissant un développement harmonieux de nos disciplines.

C'est pourquoi, afin de mieux répondre aux besoins des licenciés et des clubs, nous nous engageons à clarifier et optimiser ce calendrier, à travers les propositions suivantes :

- **Faciliter la planification des événements régionaux et locaux.** Nous mettrons en place un calendrier structuré permettant aux différents territoires de planifier leurs événements (compétitions, stages, formations) sans interférer avec les grands rendez-vous nationaux. Les événements seront plus visibles, ce qui augmentera la participation des clubs et des licenciés.
- **Adapter le calendrier aux différents niveaux de pratique.** Nous proposerons un calendrier pour que chaque licencié, débutant ou confirmé, puisse trouver des événements correspondant à son niveau et à ses objectifs.
- **Laisser du temps aux clubs pour organiser leurs propres événements et leur vie associative.** Nous veillerons à inclure dans le calendrier fédéral des périodes dédiées, où les clubs pourront organiser des compétitions internes, des stages ou des événements promotionnels. Ainsi, il leur sera possible de valoriser leurs actions à l'échelle locale tout en restant en adéquation avec les échéances du calendrier fédéral.
- **Structurer et rendre les compétitions plus accessibles pour les jeunes catégories.** Pour la catégorie Poussin, les compétitions seront organisées aux niveaux départemental et interdépartemental. Les participants et les encadrants auront moins à se déplacer. Ils bénéficieront de plus de manifestations sportives avec plus d'oppositions. Concernant les Pupilles et Benjamins, ils accéderont en plus aux niveaux régional et interrégional. Ils auront là encore davantage d'oppositions et plus de compétitions. Les compétitions nationales commenceront à partir de la catégorie Minime.
- **Harmoniser les compétitions nationales et internationales.** Nous proposerons un calendrier cohérent qui permettra aux compétiteurs de participer à des épreuves clés, sans surcharge ni conflits de dates. Nous coordonnerons les événements pour que nos athlètes bénéficient d'une préparation optimale et maximisent leur performance lors des grandes compétitions internationales.
- **Digitaliser l'accès au calendrier.** Nous mettrons en place une plateforme numérique dédiée pour rendre ce calendrier accessible à tous. Elle permettra de consulter en temps réel les dates des compétitions, des stages et des formations. Cette plateforme favorisera ainsi la réactivité et simplifiera l'organisation des clubs et des licenciés. Elle permettra également de faire des tris en fonction du type d'événement, du public ou de sa localisation.

Ainsi, en clarifiant et en optimisant le calendrier fédéral, nous assurerons une organisation efficace et une visibilité accrue des événements, ainsi qu'une gestion équilibrée de la saison sportive.

Nous coordonnerons **efficacement les événements et prendrons en compte les besoins des pratiquants**, pour offrir un environnement plus structuré et accessible à tous les acteurs de nos disciplines.

Construisons ensemble la fédération de demain

RENFORCER LA QUALITE DES GRADES

Concernant le karaté et les disciplines associées de la FFKDA, le passage de grade doit garantir un système à la fois équitable, transparent et en phase avec l'évolution de nos disciplines.

Pour cela, une série de réformes sera mise en place autour de deux axes clés : l'harmonisation des jurys d'examen et l'accompagnement des candidats ainsi que des jurys.

Il s'agit donc d'**actualiser et moderniser le système des grades** autour des propositions suivantes :

- Les contenus des examens seront revus afin de **relever le niveau général des grades**.
- Toutes les demandes seront étudiées et validées par la CSDGE. Les demandes relevant du département ou de la région seront étudiées par la Commission Départementale des Grades ou la Commission d'Organisation Régionale des Grades. **Les décisions seront collégiales, transparentes et justes.**
- Des **stages de formation et d'information** seront proposés aux jurys et candidats aux examens.
- Des stages de formation seront mis en place **pour tous les grades, du 1^{er} au 8^{ème}, pour tous les styles et toutes les disciplines** dans le but d'harmoniser les évaluations sur l'ensemble du territoire. Pour les 5^{ème} Dan, ils se feront au niveau régional et pour les hauts gradés au niveau national.
- Le grade pourra se passer sous forme de **contrôle continu**.
- Le prix des examens départementaux et des examens au sein du club seront **différenciés**.
- Les passages de grades pour les autres publics, adaptés, élus, équipes techniques, haut niveau et demandes d'équivalences, se feront **en présentiel sous validation de la CSDGE**.
- **La FFKDA informera les organes déconcentrés des résultats** des examens ou des évaluations de leurs licenciés.

Ces réformes visent à garantir une équité renforcée et une reconnaissance juste pour chaque pratiquant, tout en assurant la transparence et la qualité des passages de grades pour l'ensemble de nos disciplines.



Construisons ensemble la fédération de demain

DYNAMISER ET HARMONISER LA PRATIQUE « TRADITIONNELLE »

Le karaté et les disciplines associées sont ancrés dans des valeurs profondes, forgées au fil des siècles par des enseignants et des pratiquants qui ont su allier rigueur, discipline et respect des traditions. Ces valeurs sont le fondement de notre identité.

Nous devons les préserver et les valoriser par le partage du savoir, la transmission de l'expérience et la consolidation de notre héritage.

C'est pourquoi nous voulons approfondir, dynamiser et harmoniser la pratique traditionnelle, à travers les propositions suivantes :

- **Remettre le code moral au centre de nos pratiques** afin de garantir une philosophie saine et une transmission fondée sur nos valeurs essentielles.
- Valoriser l'expérience et le partage par la **création d'un Conseil des Sages**, pour le karaté et chacune des Disciplines Associées. Constitués de spécialistes et d'experts emblématiques de nos disciplines, ces conseils seront un lieu de réflexion, de partage d'expérience et de maîtrise. Ils constitueront de véritables organes consultatifs pour guider l'avenir de notre fédération et maintenir intacte l'âme de nos disciplines martiales.
- **Organiser des stages thématiques et groupes de réflexion**, pour le karaté et chacune des Disciplines Associées. Nous organiserons des stages à thèmes, au niveau territorial et national, afin de dynamiser la pratique traditionnelle. Ils seront eux aussi l'occasion de rassembler des groupes de réflexion composés cette fois de pratiquants, d'enseignants, de chercheurs et d'experts. Nous approfondirons ainsi les principes fondateurs de nos disciplines pour les intégrer dans les pratiques actuelles.
- Favoriser les échanges et la collaboration interdisciplinaires. Afin de renforcer les liens entre les différentes écoles et disciplines, nous organiserons **des événements inter-disciplines ou inter-styles**. Ils permettront de croiser les approches pédagogiques ainsi que d'enrichir les connaissances des pratiquants et des professeurs. Ces échanges serviront aussi à renforcer la fraternité et l'esprit d'unité au sein de notre fédération.
- **Maintenir et développer les stages d'experts fédéraux, d'experts japonais et des référents des différentes Disciplines Associées**. Ces stages seront à thématiques traditionnelles et auront pour vocation de véhiculer le « discours fédéral » en la matière.

Nos disciplines sont vivantes, riches de leurs racines, mais ouvertes à l'évolution. C'est pourquoi notre projet repose sur un équilibre fondamental : **conforter la tradition, tout en construisant l'avenir.**

Ensemble, portons les valeurs de notre histoire, tout en répondant aux défis du monde moderne !

Il en va de l'avenir de notre fédération.

Construisons ensemble la fédération de demain

RENOVER LA FILIÈRE DE FORMATION

Parce qu'elle garantit la qualité de la pratique des licenciés, la formation sera un élément clé du développement fédéral, des organismes déconcentrés et des clubs.

A ce titre, il convient de :

- Créer un **Institut Fédéral de Formation (I2F)** en charge du projet, du contenu, du suivi et de l'évaluation des formations bénévoles et professionnelles.
- Renforcer les formations fédérales en termes de **contenu et de temps de formation**.
- Faire du DAF un diplôme permettant l'**enseignement de base**.
- Faire du DIF une formation renforcée sur les **connaissances scientifiques, pédagogiques et spécifiques à la discipline pratiquée** (karaté, karaté jitsu, body karaté, disciplines associées, etc.).
- S'assurer du **renouvellement du Titre à Finalité Professionnelle (TFP)** et favoriser l'employabilité des certifiés.
- Participer à la réécriture des diplômes d'état **avec le Ministère des Sports et France Compétence**.
- **Remettre en place des formations par la Fédération** de type BPJEPS, DEJEPS et DESJEPS.
- Proposer un accompagnement fédéral pour la formalisation **des dossiers de Validation des Acquis de l'Expérience (VAE)**.
- Proposer un **catalogue de formations continues** des enseignants, des bénévoles et des dirigeants.

En s'assurant d'une formation efficace, respectant la sécurité et la protection des pratiquants, la Fédération garantira l'excellence du niveau des enseignants et s'assurera ainsi de la **transmission des savoirs essentiels et spécifiques de nos disciplines**.



Construisons ensemble la fédération de demain

RESPONSABILISER ET VALORISER LES DISCIPLINES ASSOCIÉES (D.A.)

Les D.A. comptabilisent près d'un 1/5 de la totalité des licenciés de la fédération.

Le Krav Maga, les Arts Martiaux Vietnamiens, le Yoseikan Budo mais également les Arts Martiaux du Sud-Est Asiatique, constituent les 4 disciplines associées de la FFKDA reconnues par le ministère des sports.

Je n'oublie pas le Wushu dont nous n'avons pas la délégation mais avec la confiance que ses clubs affiliés à la FFKDA nous témoignent, mérite d'être considéré à sa juste valeur.

Nous devons fédérer, soutenir, accompagner l'organisation et le développement de toutes ces disciplines afin qu'elles inscrivent leur projet spécifique au sein d'un projet fédéral global dans lequel elles pourront exprimer leurs spécificités et s'épanouir.

Pour cela nous proposons les actions suivantes :

- Créer avec les experts et les spécialistes **un projet spécifique par discipline associée.**
- **Intégrer les principaux styles fédéraux* en les valorisant** au sein du projet fédéral.
- Allouer **plus de moyens financiers** à chaque discipline associée.
- Offrir **plus de communication** à chaque D.A.
- **Veiller au respect des règles techniques et de sécurité** pour les disciplines avec K.O.
- **Régionaliser les pratiques** en organisant des stages et des compétitions pour les D.A. et principaux styles.
- Veiller à ce qu'il y ait des **contenus pédagogiques et d'enseignement suffisants et pertinents au sein des formations** Fédérales et d'Etat.
- Organiser la **formation initiale spécifique et continue** des enseignants.
- S'assurer de la **compétence du jury en matière de passage de grades.**
- **Reconnaitre et accompagner les équipes nationales des disciplines associées** ainsi que des principaux styles participant à des compétitions internationales de référence.
- Institutionnaliser **des démonstrations de nos D.A. ou styles lors des compétitions nationales et internationales** organisées en France.

Nos disciplines associées font partie intégrante de la FFKDA, leur développement est intimement lié à celui de notre fédération. Nous partageons les mêmes valeurs et les mêmes ambitions.

Notre diversité fait notre richesse.

* Kmix, Karaté contact et full contact

DES CANDIDATS POUR FAIRE GRANDIR LA FÉDÉRATION

CELLES ET CEUX QUE JE SOUTIENS POUR L'ÉLECTION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION

C'est parce que ce sont des pratiquant(e)s passionné(e)s, des bénévoles ou des élu(e)s dévoué(e)s et que nous partageons l'amour de nos disciplines que je souhaite soutenir les candidat(e)s suivants.

Leur caractère, leur volonté individuelle d'œuvrer chacune et chacun dans leurs domaines respectifs, m'ont convaincu que ces hommes et ces femmes agiront dans l'intérêt des pratiquants, des clubs et du développement de nos disciplines avec éthique et responsabilité.

Je leur accorde toute ma confiance et mon soutien.

ALFANO Angéla



Championne d'Europe Taï Jitsu
Coach compétition Body Karaté
Professeur de Body Karaté et Qi Qong

Membre Jury Examen TFP

Coach Body Karaté et Ancienne responsable technique

Médaillée de Bronze Jeunesse et Sport

BARBARIN Sandrine



3^{ème} Dan, Professeur de karaté et coache nationale A
Avocate au Barreau de Grenoble (notamment en droit du sport)

Dirigeante bénévole FFKDA : présidente de club et membre du conseil d'administration

Formatrice auprès de dirigeants associatifs pour le CDOS

ALMONT Myriam



Championne de France par équipe Kumité
Secrétaire et trésorière de Comité Départemental
Membre du comité directeur

de Ligue

Coach National A

Arbitre départemental

BARDREAU Othilie



5^{ème} dan
33 ans de pratique martiale dont 17 ans d'enseignement auprès des enfants

Clerc de notaire et hypnothérapeute

AMGHAR Monique



7^{ème} dan
Championne du monde
Championne d'Europe individuel et équipe
Éducatrice sportive

BERTON Aurélie



Présidente de club de karaté
Directrice de structure d'éducation de jeunes enfants

Membre et créatrice de l'association Pink Ladies 57 (lutte contre le cancer du sein)

Organisatrice de manifestations sportives visant à promouvoir le karaté Mix

BUSSON Séverine



Ancienne athlète Savate
Boxe Française, Full Contact
et le Kick-Boxing

Fondatrice et Présidente
Directrice Générale Kraken

Boxing Club

Ancienne Coordinatrice Disciplines de
Contact, Direction Technique Nationale
Fédération Française de Karaté

DESMAZEAU Sylvie



5^{ème} dan de Karaté, diplômée
DEJEPS

Enseignante au Karaté
Etiolles Tigery

Certifiée Préparateur

Mentale, Sport-santé « Prescri'forme”

Formée aux Neurosciences

Coach Professionnel Certifié RNCP

Ancienne entraîneuse de l'Élite Féminine
de l'Essonne

Ancienne Directrice Technique de Ligue
de l'Essonne

DUMONT Nadia



6^{ème} dan, Professeur diplômé
d'Etat et coache national A

Championne d'Europe Kata

Entraîneur départemental,
régional et national en Kata

Thérapeute en Shiatsu

Fondatrice de la méthode M.IND®

GOUDENOVE Anne



Membre du conseil
d'administration FFK

Membre CDK, Ligne et
Comité Directeur FFK

Vice-Présidente de Ligue

Secrétaire Section Arts Martiaux FSSF
(Fédération Sportive des Sourds en
France)

Jury Femmes et Sport

Juge de Grade et arbitre de Ligue

Fondatrice de la section Body Karaté de club

Créatrice du DVD Karaté en Langue des
Signes

LEROY Nathalie



2 x championne du monde,
3 x championne d'Europe,
11 x championne de France

Chevalier de la légion
d'honneur

1^{ère} femme entraîneur national (durant 6
ans)

Membre de l'équipe de France de karaté
durant 15 années

Ex membre du comité directeur de la FFK
(2 mandats)

Ex Adjoint aux sports de la ville de
menton (durant 8 ans)

SOUBRY DUCAY Annabelle



6^{ème} dan, DEJEPS

Ex responsable nationale des coaches à la FFKDA

Plusieurs fois championne de France en kata par équipe

Enseignante Fight For Dignity

Gestion et management de mon école de musique

VASTEL Chrysis



Responsable dans un Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement (réseau CPIE)

Formatrice en secourisme

Présidente de club, secrétaire générale adjointe Comité Départemental de Karaté

Référente violences sexuelles et sexistes dans le sport

MAURY Candice (D.A.)



Pratiquante du Viet Vo Dao depuis 35 ans

Membre du Comité départemental de l'Essonne

Arbitre national en VVD

Formatrice en arbitrage au niveau régional

Ancien Membre du Bureau du Club de VVD d'Evry

CHOURAQUI Serge



9^{ème} dan, professeur de karaté DESJEPS

Entraîneur du S.I.K Paris depuis 1972

4 fois champion d'Europe

des Clubs

Ancien international, entraîneur national kata et combat et juge Kata Mondial

Ancien secrétaire général de la CSDGE (Commission Nationale des Grades)

KOUNOUGOUS Anicet



Président de club

Spécialiste en projet de construction et d'installation d'équipements sportifs (Maison des arts martiaux)

Adjoint au maire de sa commune

Ancien Président de Ligue et Directeur Technique départemental

LAUFFENBURGER Patrick



4^{ème} dan

Vice-Président de la FFKDA de 2019 à 2024 et Membre du C.A. depuis 2013

Vice-Président de la Ligue Régionale Grand Est de 2017 à 2020 et Assesseur de Octobre 2020 à 2024

Président de la ZID Alsace (ex Ligue d'Alsace de karaté) de 2012 à 2024 et ancien Secrétaire Général

Retraité Ingénieur Plateforme d'Essai Haute Tension

LECHAR Jean Joseph



7^{ème} dan de Karaté, 1^{er} dan de Tai-jitsu 1^{er} dan de full Contact

Ancien compétiteur, ancien arbitre national traditionnel et karaté contact et Multi disciplines

Responsable du Karaté contact

Organisateur de la compétition multi disciplines contact sur la ligue du Lyonnais

NOVAIS Pascal



5^{ème} Dan de karaté

Coach national

Ancien DTD, Responsable de la Commission Elite et membre du Comité directeur

départemental

Création d'une convention avec l'Education Nationale proposant aux scolaires 9 sports dont le Karaté

LEFORT Fritz



Éducateur sportif/Éducateur spécialisé

Ancien formateur et manager Service Clients

Titulaire DESJEPS Karaté

Plusieurs années de compétition (KCVO, Timing Enghien,..)

Membre Jury TFP, CQP, DIF et Grades K-mix

PARROT Sylvain



7^{ème} dan de karaté

Educateur Spécialisé en protection de l'enfance

Ancien élu régional et Directeur Technique

départemental

Ancien entraîneur du pôle espoir et préparateur de l'équipe de France

Créateur de projets visant à promouvoir le karaté en milieu scolaire et carcérale

Membre de l'équipe de France lors des championnats d'Europe ESKA FFK

Brevet fédéral 2^{ème} degré d'initiateur en MMA.

MUTLU Barbaros



6^{ème} Dan de karaté, Arbitre et Juge National

Adjoint au Maire en charge des Sports et des Loisirs

Chef de projet éducation, Collectivité Européenne

Ancien Président de Comité Départemental

Ancien Responsable du Service Enfance-Jeunesse

Ancien Athlète de haut-niveau

VOLTAT Mike



6^{ème} dan

Dirigeant de la société MIKIVI

Co-fondateur des marques Yogalistic et

Yogalistic4sportifs

Entraîneur de club, coach national, professeur de karaté et professeur certifié de warrior yoga

Ancien compétiteur international, entraîneur régional et responsable des grades

Gilles **CHERDIEU**2024

Construisons ensemble la fédération de demain

#**un**nouve**le**an**pour**l**aff**kda